
Testimone
27-04-2009


{xtypo_quote}Oggi il Signore ha bisogno di testimoni che lo facciano sentire, più che con le prediche, con la propria vita
e il proprio esempio.

Oggi occorre che l'apostolato diventi una testimonianza personale di dottrina vissuta.


dal diario di Carla Ronci


[Citazione inviata da Chicco di grano]{/xtypo_quote}
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